



Desviación MBD (noviembre 2018 – enero 2021) Por Mercado Ilícito de Combustible



El volumen total de empaque del día 13 de enero fué de 26.3 MB, corresponde al inicio de operación de los Poliductos : Tula – Azcapotzalco 16”, Tuxpan – Azcapotzalco. Con los empaques de este día operativo, el promedio del mes de enero subió de 6.7 a 8.2 MBD.

El promedio día/mes del reporte emitido por el SITRAC, refleja el promedio mensual de la operación diaria en esta gráfica.

Nota 1: Tula – Azcapotzalco 16” : 19:50 inició operación por la necesidad de desalojar Turbosina y evitar afectación a la Refinería, continua en proceso de empaque. El volumen de empaque se repartirá entre los días que estuvo fuera de operación.

- Tuxpan – Azcapotzalco : 04:20 horas reanudó operación, empacó 8.9 MB.
- Salamanca – León : 07:35 inició operación, empacó 0.7 MB.
- Tula – Azcapotzalco 16” : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero, es de 20,221 bls.
- Satélite – Monclova : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero es de 19,509 bls
- Satélite – Gómez 10 : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero es de 19,198 bls.
- Madero – Cadereyta : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero, es de 8,474 bls..
- Tuxpan – Tula : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero 2,952 bls